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Frau Karl regt an, dass die Bewirtschaftung der Toilette im Möwenpark-Center durch die Noveg 
mbH übernommen werden soll.  
 
Die Aufsichtsratsmitglieder Herr Zacher und Herr Sorge sprechen das Thema noch einmal in 
der Aufsichtsratssitzung an. 
 
Frau Karl bemängelt die fehlende Hausmeisterstelle bei der TFK GmbH, da diese Tätigkeiten 
jetzt durch den Bauhof übernommen werden und nicht genügend Zeit für die Tätigkeiten im 
Stadtgebiet verbleiben würde. 
 
Herr Lahser merkt an, dass der Bauhof die Kosten für die Pflege des Grundstückes an die TFK 
GmbH umlegt. Der Stellenplan der TFK GmbH wurde durch den Aufsichtsrat im Rahmen der 
Wirtschaftsplanung genehmigt und dem Gesellschafter zur Beschlussfassung empfohlen. 
 
Herr Rhein fragt nach, ob Ansätze für die Instandsetzung der Stege eingestellt worden sind. 
 
Herr Lahser verweist auf die zurückgelegten Mittel beim Eigenbetrieb Kommunalservice Küh-
lungsborn. 
 
Frau Karl erkundigt sich nach dem Sachstand der Villa Baltic. 
 
Herr Lahser antwortet, dass am 16.10.2023 vom Investor / Kaufinteressenten ein neuer Kauf-
vertragsentwurf übersendet worden ist, der nun wieder durch die Verwaltung und dem Rechts-
berater geprüft werden muss. 
 
Herr Sorge erkundigt sich, ob das Feuerwehrauto und die V-Klasse schon veräußert worden 
sind. 
 
Herr Lahser: Das Feuerwehrauto ist zum Meistgebot verkauft worden. Die V-Klasse ist noch 
nicht verkauft. 
 
Die nächste Sitzung des Finanzausschuss findet am 14.11.2022 statt. Wenn möglich, werden 
die Eckdaten der Wirtschafts- und Haushaltsplanung 2024 in dieser Sitzung besprochen. 
 
 
 
 


